

Der Nikolaustag

Bei wundervollem Sonnenschein, machten sich alle Braunbären am 6. Dezember auf den Weg in den Hardwald. Mit dem Gedanken im Wald spielen zu gehen marschierten die Kinder unter der Aufsicht von Frau Hochstrasser, Frau Skeledzic und Herr Valsecchi los. «Gehen wir den Samichlaus besuchen?» fragten die Kinder, als sie die ersten Figuren vom Samiklaus und Schmutzli sahen. Die Kinder waren aufgeregt und freuten sich auf den Ausflug in den Wald. Nach gut 20 Minuten kam die Klasse bei der Waldhütte an, wo dann tatsächlich bereits der Samichlaus und der Schmutzli auf die Braunbären warteten. Die Überraschung war gross, als der Samichlaus die ganze Klasse in die Waldhütte bat. Denn draussen herrschte eisige Kälte. Gespannt nahmen die Kinder Platz, bestaunten das Cheminée und das liebevoll eingerichtete Wohnzimmer.

Nachdem der Samichlaus und der Schmutzli den Kindern vom Sommer und ihren Aktivitäten erzählt haben, kamen die Kinder an die Reihe. Der Schmutzli lobte die Klasse für ihre guten Eigenschaften wie die Hilfsbereitschaft, ihre Motivation usw., aber auch einen gut gemeinten Verbesserungsvorschlag wollte der Schmutzli ihnen auf den Weg geben. Als Dank sangen die Kinder Feliz Navidad und trugen den beiden ein Samichlausversli vor. Schlussendlich bekamen die Braunbären noch einen Sack, gefüllt mit Nüssen und Süssigkeiten vom Nikolaus geschenkt. Dieser Tag war dann auch unisono das Highlight der Woche.













